

térie. Suivant l'auteur, ce traitement fut appliqué par Leslie, et le résultat en fut publié dans "Edimbourg Medical Journal", janvier 1890. Le Dr Leslie l'a employé avec succès dans les cas rebelles de névralgie, de mal de tête, de douleurs de la face, des oreilles, des dents, et de l'asthme bronchique. L'application n'est guère plus désagréable qu'une prise de tabac, n'est suivie d'aucun mauvais effet, et réussit habituellement.

UN REMÈDE CONTRE LE CORYZA AIGU.

D'après le Dr Wunsche (de Dresde), les inhalations de chloroforme mentholé à 5 ou 10% pourraient faire avorter le coryza aigu. On se frotte les mains avec quelques gouttes de ce liquide, puis on les tient au devant du nez et de la bouche, en faisant 4 ou 6 inspirations profondes. Les accès d'éternuement disparaissent dès la première inhalation; la sécrétion nasale augmente d'abord pour diminuer ensuite et disparaître après une ou 2 autres inhalations pratiquées dans le courant de la journée. Les douleurs pharyngiennes et laryngiennes, qui accompagnent souvent le coryza aigu, s'amendent également sous l'influence de l'aspiration de chloroforme mentholé.

IRRITATION LARYNGEE

R. Alcool (40 pour cent).....	75 grammes
Menthol	0 gr. 60 cgr.
Cocaïne hydrochlorate	0 gr. 15 cgr.
Acide benzoïque	1 gramme

En gargarisme: Ajouter 10 à 20 gouttes dans la moitié d'un grand verre d'eau chaude boratée.

TACHYCARDIE PAROXISTIQUE.

Le sujet fait de profondes inspirations puis immobilise la respiration pendant quelque temps. Il a aussi le soin d'exercer une pression avec ses coudes sur la paroi thoracique.

PALPITATIONS

Dans les palpitations qui sont la suite toute naturelle de la faiblesse du cœur, ou encore dans le délire du cœur, chez les artério-scléreux, la prescription suivante agit bien..

R. Hydrate de chloral, bromure de sodium, ââ 4 grammes ; Codéine, 0 gr. 10 cgr.; Eau, Sirop d'écorce d'orange amères, ââ 45 grammes.

Dose: Une cuillérée à table, à toutes les 2 heures jusqu'au calme. A défaut, une piqûre de morphine réussit généralement.